



中央地区 公民館だより

回覧 No.118
令和6年3月



令和6年は能登大地震、羽田の飛行機事故で始まりました。

羽田の事故は奇跡の脱出で人命は救われました。能登大震災はまだ日常に戻れず、避難生活が続いています。

継続的な支援が求められます。

さて、令和5年度の公民館活動は最終段階に入りました。

各サークルも館内、館外の活躍も一段落し、次の活動目標に向け活動中のことと推察します。

公民館の年初実施の自主事業・ふれあいルームの活動報告、3月実施予定の自主事業（地域ふれあいの旅：別紙参照）をご報告させていただきます。

令和6年3月

・館長 入澤 忠男 ・石井あおい ・佐原明子 ☎ 82-1093

自主事業実施報告



「飲まない・賭けない・吸わない」を
モットーに楽しく賑やかに実施でき
ました。



☆落語会☆
「笑う門には福来る」(´▽`)



新年度も色々な企画を実施
します。

地域の皆様のご参加・ご来館
をお待ちしています。

職員一同



☆囲碁大会☆
皆さん、一手、
一手に集中！



ふれあいルーム実施報告



バレンタインデーが近い
この日に「手作りチョコ」
に挑戦！



“デジタル”につい
て勉強した後、自分
で IC 録音機を作り
周りの音や自分の声
を録音したりして遊
びました。

